
Al Sig. Sindaco 

del Comune di Cosenza 

SEDE 

 

 

Premesso 

• che da più parti agli uffici comunali competenti, arrivano segnalazioni, per  lo più  inevase, 

circa la potatura degli alberi presenti su marciapiedi, giardini, aiuole e parchi comunali; 

• che le operazioni di potatura sia per gli alberi a foglia caduca che per i sempreverdi devono 

essere svolte necessariamente d’inverno per non compromettere il ciclo biologico dell’arbusto; 

• che  la possibilità non  remota che anche Cosenza  sia  interessata da precipitazioni nevose 

mette a serio rischio le alberature non opportunamente sfrondate; 

 

Considerato 

che,  sporadicamente,  si  vedono  uomini  e mezzi  destinati  al  servizio manutenzione  verde  che 

effettuano potature “estemporanee”, ovvero senza una programmazione oculata ed ergonomica; 

 

tutto ciò detto,  

Interrogo 

la S.V. per sapere se esista un piano delle potature nella nostra città; 

a) se si, se non ritenga opportuno comunicare alla cittadinanza  le date e  le vie che verranno 

interessate dagli interventi; 

b) se  no,  farlo  predisporre,  con  appropriata  sollecitudine,  affinché  gli  interventi  risultino 

razionali, opportuni e soprattutto condivisi. 

 

 

Distinti saluti, 

Sergio Nucci 

Consigliere Comunale di Cosenza            Cosenza 9.12.2009 


